





Notas del Mar

En la mañana de ayer vinieron a este puerto procedentes de Barcelona y de Ibiza, respectivamente los vapores Bellver y Cataluña conduciendo ambos el reo pasaje y carga.
—Ha salido de Barcelona para Avilés el vapor José Roca mandado por nuestro paisano don Guillermo Company.
De dicho puerto también han salido los palleotes Luisito y Dolores para Alcadia y Antonio Prats para Ibiza.
En la mañana de ayer salió para Gibraltar, el bergantín goleta María Josefa en lastre.
—Ha salido también para Barcelona la polacra goleta San Francisco con carga general.
Dentro de breves días saldrá para Canarias el bergantín goleta Ballester para donde principiará hoy a tomar carga.
—Ayer tarde emprendieron viaje para Argel Mahón y Barcelona respectivamente los vapores Bellver Isla de Menorca y Cataluña embarcando carga.
—Según Real Decreto de 16 de Diciembre último inserto en el Boletín oficial del Ministerio de Marina, se ha señalado a la brigada de Mallorca, con arreglo al contingente de este año el cupo de 69 inscritos disponibles.
—Se ha recibido en esta Comandancia de Marina, las cuotas de patentes de los años 1887, 88, 89 y 90 para su remisión al Ministerio.
—Se interesa la presentación en la Comandancia de Marina del individuo Antonio Radio Pons natural y vecino de Santafé de su familia, para enterarle de un asunto del servicio.

CULTOS

Para hoy
Jubilco de Cuarenta Horas
Continúan en San Jaime en honor del mártir San Sebastián patrón de Palma: Exposición a las seis, a las nueve y media Horas menores y Misa mayor, por la tarde a las cuatro los actos de coro, y al anochecer novena y luego la reserva de S. D. M.
Otras funciones
En la Catedral y en San Miguel, al anochecer, se cantarán solemnes Completas en preparación a la fiesta de San Sebastián.
Visita a la Corte de María
En San Nicolas a Nuestra Señora de Lluha.
Para mañana
Jubilco de Cuarenta Horas
Concluyen en San Jaime en honor de San Sebastián patrón de Palma: Exposición a las seis, a las nueve y media Horas menores y enseguida Misa mayor solemne con sermón que predicará el R. D. Pedro Martí bro.; por la tarde a las cuatro los actos de coro, a las seis y media conclusión de la novena, procesión, Te Deum y reserva de S. D. M.
Otras funciones
En la Catedral, fiesta en honor de San Sebastián, costeada por el Excmo. Ayuntamiento de Palma: A las nueve y tres cuartos Nona y Tercia, procesión claustral y seguidamente Misa mayor solemne con sermón a cargo del M. I. Sr. D. Mateo Rotger, canónigo; por la tarde los actos de coro y la procesión de costumbre.
En San Miguel fiesta en honor del mismo Santo: A las diez Misa mayor solemne con sermón que dirá el R. P. Miguel Roselló de los SS. CC., y por la tarde Vísperas y Completas solemnes.
En la Concepción, fiesta al mismo Santo: A las nueve y media Nona y luego Misa mayor solemne con sermón que dirá el R. D. Juan Estrades, Presbítero, y al anochecer conclusión de la novena con exposición del Santísimo.
Visita a la Corte de María
En el Santo Hospital a Nuestra Señora de Belem.

Telegramas

(De nuestro servicio particular)
La comisión del Senado que ha de informar el proyecto referente a la Patria y al Ejército.
Madrid 17 a las 21
Ha sido elejida la comisión del Senado que ha de dictaminar el proyecto de ley de represión de los delitos contra la Patria y el Ejército, formada por los liberales señores Groizard, Gonzalez Peña, Reinos, Loygorri y Gonzalez Blanco.
Dicha comisión se ha reunido, habiendo acordado estudiar el proyecto, inspirándose en un verdadero espíritu de concordia.
El príncipe Adalberto en Barcelona.
Madrid 17 a las 21'45
Barcelona.—El príncipe Adalberto de Baviera hermano menor del infante D. Fernando, casado recientemente con la infanta Doña María Teresa en su visita a Barcelona se ha hospedado en Casa Brusi y ha visitado el crucero Temerario y el trasatlántico Brasileño.
Después visitó el cuartel de Alfonso XIII, en donde se alojó el regimiento de dragones de Numancia; fué recibido por el capitán general señor Martitegui.

La elección de nuevo presidente de la República francesa.
Madrid 17 a las 22'45
Paris.—En Versalles ha dado comienzo a la una de la tarde la asamblea para elección de nuevo presidente.
Presidió el acto M. Fallieres.
No se registró incidentes de importancia.
Comienza la votación ordenadamente.
A M. Doumer le correspondió ser escrutador a lo que se niega por delicadeza por ser uno de los que se votaban.
Al votar M. Combes y monsieur Brisson suenan aplausos de los de la izquierda y protestas de los de la derecha.
Al votar M. Fallieres suenan grandes aplausos.
Hecho el escrutinio de la primera votación resulta monsieur Fallieres con 449 votos y M. Doumer con 371 votos.
Buques rusos.—A Madrid.
Madrid 17 a las 23
Dentro de un mes son esperados en Vigo los buques rusos que formaban parte de la escuadra de Wladivostok.
Barcelona.—El 21 del actual saldrá para Madrid el almirante Matta con objeto de recibir ordenes del gobierno.
Los republicanos y Canalejas.
Madrid 17 a las 23'45
Los republicanos se reunieron para tratar de la elección de presidente del Congreso.
Acordaron abstenerse de votar, pero declararon que ven con gusto que sea elegido para dicho cargo don José Canalejas.
La conferencia de Algeciras.
Madrid 17 a las 23'45
Los telegramas que se reciben de Algeciras dan cuenta de que son muy escasas las noticias dignas de telegrafiar.
Solo han brotado muchos comentarios por las dificultades que se encuentran para la represión del contrabando de armas en Marruecos.
El cardenal Spinola.—A M. Fallieres.
Madrid 17 a las 23'45
Sevilla.—El cardenal arzobispo monsieur Spinola ha mejorado algo dentro de su gravedad.
Paris.—Definitivamente ha resultado elegido presidente de la república M. Fallieres por 449 votos contra 371 que obtuvo M. Doumer.
El nuevo Presidente de la Republica francesa.
Madrid 17 a las 23'50
M. Fallieres, nuevo presidente de Francia, abogado de gran talento, nació el 6 de Noviembre de 1841 en Mézin, del departamento de Lot-et-Garonne.
Ejerció la abogacía en la villa de Nérac, en donde desempeñó el cargo de Alcalde, siendo elegido diputado el 20 de Febrero de 1876.
Afilado a la izquierda republicana, fué uno de los 363 diputados que se declararon en contra del golpe de Estado de Mac-Mahón.
Fué nombrado subsecretario del ministerio del Interior.
Desempeñó los ministerios de Negocios Extranjeros, de Instrucción pública, en sustitución de M. Ferry; del Interior y de Justicia y presidente del Consejo en ocasión en que se presentó el famoso proyecto de ley contra los pretendientes a la Corona de Francia.
Ocupa desde hace años la presidencia del Senado.
En la última renovación trienal de presidente de la Alta Cámara fué reelegido para dicho cargo, obteniendo una nutrida votación.

Un accidente al coche del Capitán general.—Salida del príncipe Adalberto de Baviera.
Madrid 18 a las 2
Barcelona.—Al regresar el coche del Capitán general, señor Martitegui, del cuartel de Alfonso XIII, donde visitó al príncipe Adalberto de Baviera, encabritado uno de los caballos, desbocándose ambos.
Al momento el capitán general se apeó, utilizando otro coche.
El príncipe Adalberto de Baviera marchó a Niza.
Visita de Cortesía
Madrid 18 a las 10
Anoche el nuevo Presidente de la República francesa Mr. Fallieres visitó a Mr. Loubet. El público vitoreó a ambos señores.
La cogida de Bombita.—Lo que dice 'El Globo'.
Madrid 18 a las 11'20
Un telegrama recibido de Méjico participa que el diestro Bombita se encuentra mejoradísimo de la 'cogida' que sufrió en la corrida celebrada a beneficio de Fuentes en la plaza de ciudad el sexto toro al que citó para quebrarse de rodillas.
Supónese que podrá torear ó en su defecto asistirá a la plaza para presenciar la corrida del domingo que se celebre a su beneficio.
El periódico 'El Globo' ocupándose de la política actual y de la situación del Gobierno, afirma que lo crisis sólo se halla aplazada.
Noticias de Algeciras.
Madrid 18 a las 14
Algeciras.—El general señor Delgado Zuleta ha marchado a visitar las tropas de la línea.
Mañana se propone salir para Tarifa, regresando después a Algeciras.
Manifestaciones del conde de Romanones.
Madrid 18 a las 14
El ministro de la Gobernación conde de Romanones opina que la comisión que ha de dictaminar referente al proyecto de ley de represión de los delitos contra la Patria y el Ejército, dictaminará el sábado próximo.
Además cree dicho ministro que el miércoles se aprobarán en el Congreso las bases para la reforma arancelaria.
Fallecimiento de un ministro.
Madrid 18 a las 14'10
Comunican de Berlín que anoche falleció en aquella capital el Barón Richtoleu, Ministro de Negocios Extranjeros del Imperio Alemán.
Consejo de ministros.—La dimisión de García Prieto.—Llegada del señor Gasset.
Madrid 18 a las 14'10
En el Consejo de ministros celebrado, el señor Moret se ocupó de la conferencia de Algeciras, de la que tiene buenas impresiones, creyendo que las sesiones terminarán el próximo miércoles.
El señor Moret confirmó que a consecuencia de las declaraciones del señor Montero Ríos que hizo el martes en el Senado, el ministro de Gracia y Justicia señor García Prieto presentó la dimisión, pero que aclarada la cuestión que motivó aquellas declaraciones, desistió dicho ministro de su dimisión a instancias del señor Moret.
El ministro de Agricultura, señor Gasset regresó con retraso a esta Corte de su excursión a Andalucía, por cuyo motivo no asistió al Consejo de ministros.
Mencheta
PÉRDIDA DE UNA BURRA
Desde el sábado día 13 del actual se halla extraviada una burra, de seis a siete años de edad, con las orejas un poco encorvadas hacia delante, de pelo castaño oscuro, pues desapareció del predio 'Acediar', del término de Manacor. La persona que la tenga o su poder ó tenga noticia de su paradero, puede avisarse con Don Miguel Obrador, corresponsal de LA ALMUDAINA en Felanitx, el cual se agradecerá y será gratificada con una buena indemnización.

Últimas noticias

Anoche se reunió en la Cámara de Comercio la Comisión que ha de contestar al interrogatorio de la Junta extra-parlamentaria que ha de estudiar la transformación del impuesto de Consumos.
Asistieron todos los individuos que la componen: don Fernando Alzamora, don Bartolomé Castañer, don Antonio Esteve, don Gabriel Mulet y don Bartolomé Homar.
Se habló largamente sobre la cuestión propuesta, se presentó una moción para admitir algunas importantes modificaciones y se acordó reunirse nuevamente esta tarde a las seis para discutir la proposición anunciada.
En el 'Círculo de Obreros Católicos'.
Ante numerosa y distinguida concurrencia celebró ayer la Congregación de María Inmaculada y San Luis Gonzaga en el Círculo de obreros católicos, la velada que anualmente dedica en honor de la Sagrada Familia.
El Teniente Auditor de Guerra don Ramón de Viala y de Ayguavives pronunció un notable discurso, cuyo tema: La cuestión social y la solución cristiana, manifestó el orador chaberto escogido por creerlo de oportunidad grandísima en las circunstancias actuales.
Sostuvo que dentro del problema social se presentan cada día nuevas fases, surgen mayores conflictos, que nublan cada vez más sus horizontes y que, lejos de anunciar la tan deseada paz, presagian tempestades horribles, cuyos primeros destellos asoman ya con los frecuentes atentados anarquistas.
Sostuvo que así en el órden político como en el religioso y económico se ha experimentado una perturbación tal en el curso de las ideas, que no parece sino que se ha intentado buscar la solución de la tremenda crisis que amenaza a la Sociedad con la errónea doctrina de destruir todo lo existente para conseguir la regeneración del régimen actual.
Afirmó que uno de los elementos que mas poderosamente han influido en este estado de cosas ha sido la decadencia en la fe religiosa, ya que por razón de lo limitado de la inteligencia humana, se ha querido prescindir de lo sobre natural y divinizar al hombre, alejando en su consecuencia aquella concordia entre la fe y la razón tan encarecida por los padres del Concilio Vaticano y por otros autores no menos célebres como Apañici Gujjarro y Jufroy.
Sostuvo que otro de los elementos que han contribuido también en mucha parte a esa anomalía reinante, ha sido la teoría individualista proclamada con verdadero ardor a partir de la revolución francesa; no el individualismo que reconoce un Ser supremo y que busca en la fe lo que a la razón no le es dado explicar, sino aquel individualismo que prescindiendo de las antiguas y verdaderas creencias, que fueron causa de los sucesos más gloriosos que registra la Iglesia, llega a establecer las absurdas conclusiones de: libertas e igualdad absolutas para convertir al hombre en un ser soberano y llegar en último extremo al ateísmo.
Sostuvo que la Iglesia ha sido siempre la más firme defensora de la libertad la ha considerado siempre el elemento primordial para el desarrollo de la inteligencia, cuanto ha tenido por base el reconocimiento de un deber inmediato; y en cuanto a la ciencia, lo demuestra el inmenso número de universidades fundadas por el Clero católico, de las cuales dijo haber salido las mayores lumbreras del mundo.
Dedujo que el remedio más eficaz para combatir estos males era la práctica constante de la caridad, como vínculo de unión entre ricos y pobres, y que en su apoyo venían numerosos textos del Evangelio, entre ellos uno de San Marcos refiriéndose a la piedad que debían inspirarnos los muchedumbres el de amaos los unos a los otros que recomendó Dios a los Apóstoles en el cenáculo.
Dijo que el documento que con más acierto ha tratado la cuestión social aportando soluciones verdaderamente sublimes, es la Enciclica 'Rerum Novarum' del Papa León XIII y que la misma marcha sigue con igual ardor el actual Pontífice Pio X.
Terminó excitando a los palmasanos a este hermoso acto de la caridad.
La parte musical fué desempeñada por varios señores que merecieron los aplausos de la distinguida concurrencia.
Fomento del Turismo
Anoche celebró junta directiva bajo la presidencia de don Fernando Trujols.
Se dió cuenta de las cartas firmadas por el diputado a Cortes don Cipriano Garijo el Senador señor Conde de San Simón y de don Bartolomé Amengual, en las que agradecen su designación para integrar el Patronato de la Sociedad.
El Presidente participó que, en compañía de los señores Roca y Valenzuela, ha visitado al señor Gobernador Civil, al señor Alcalde de Palma y al señor Presidente de la Diputación Provincial, quienes han acogido con entusiasmo la idea perseguida por el Fomento del Turismo y ofrecido su apoyo moral y material.
Se resolvió contestar al Gerente de

el acta de la anterior que es aprobada.
La concurrencia es escasa, notándose desanimación.
Después de algunos ruegos de escasa importancia dirigidos al Gobierno, se entra en la orden del día, reanudándose la discusión de la reforma arancelaria.
El señor Ortueta consume el primer turno en contra, declarándose partidario del proteccionismo.
El señor Garriga ha abogado por los tratados, pidiendo la protección de la industria.
Ha intervenido el señor Riu, suspendiéndose después el debate.
El señor Moret ha propuesto enviar en nombre de la Cámara, un saludo a los representantes extranjeros que toman parte en la Conferencia de Algeciras, acordándose por unanimidad.
Y se levantó la sesión.
En la conferencia de Algeciras.—El cuerpo de policía marroquí.
Madrid 18 a las 17'30
Según las últimas noticias recibidas de la conferencia internacional de Algeciras, crease que prosperará la creación de un tribunal mixto parecido al que funciona en Egipto para la represión y castigo del contrabando de guerra.
Créese además que fracasará los propósitos de Francia enaminados a encargarse de organizar un cuerpo de policía en el imperio de Marruecos, prevaleciendo la idea de que esta misión se confíe a España, nombrándose jefes españoles y siendo marroquíes los individuos de dicho cuerpo, cuya organización ha sido propuesta por indicaciones de Alemania con el beneplácito de Inglaterra.
Spinola agonizando
Madrid 18 a las 18'15
Sevilla.—El Cardenal Spinola se halla agonizando, presumiéndose un fatal desenlace.
Esta tarde ha sido viaticado, asistiendo a este acto las autoridades y clero.
El cardenal señor Merri del Val se ha interesado por el estado del enfermo, en nombre de S. S. el Papa.
En el Senado
Madrid 18 a las 19'45
La sesión de hoy se ha visto bastante animada.
Después de la aprobación del acta de la sesión anterior el señor Abarzusa ha censurado el pacto hecho entre España y Francia en la cuestión de Marruecos.
Ha preguntado que instrucciones dió el Gobierno a los representantes de España.
El señor Moret ha dicho que en dicha conferencia se tratará principalmente de liquidar las diferencias que existen entre Francia y Alemania.
Ha añadido que en cuanto a las instrucciones dadas al señor Duque de Almodovar, éste ya las expuso en la primera sesión.
A propuesta del señor Moret se acordó saludar a los representantes extranjeros que asisten a dicha conferencia, deseándoles un feliz éxito.
Y se levantó la sesión.
Información.—La conferencia de Algeciras.—Regreso.
Madrid 18 a las 23'45
La Comisión de los presupuestos del Congreso ha abierto una información oral y escrita acerca del proyecto de la tributación de los alcoholes.
Algeciras.—En la reunión celebrada hoy por los conferenciarios, únicamente se han ocupado de la cuestión del contrabando de guerra, creyéndose que prosperará la creación de un tribunal mixto.
La Infanta doña Paz ha regresado hoy a Salamanca.
Mencheta
Lírico
Función para hoy por la Compañía Eusebio de Gil Vico en Alegría con variado programa.

Política local

Anoche la Junta Municipal del Centro de Unión Republicana, celebró su anunciada reunión al objeto de proceder al nombramiento de la Junta Ejecutiva.
Después de breve discusión quedó esta constituida en la siguiente forma:
Presidente.—Don Antonio Villalonga.
Vice-Presidente.—Don José Fuset.
Secretarios.—Don Antonio Fábregas y don Gaspar Villalonga.
Depositario.—Don Miguel Trián.
Se habló de la designación de los señores concejales para que representen al partido en la Asamblea que ha de celebrarse en Zaragoza.
Se acordó que fueran dos el número de representantes, recayendo los nombramientos a favor de don Francisco García Orell y don Luis Martí.
Caso de que a dichos señores les fuera imposible aceptar el cargo se procederá a nuevo nombramiento y en último extremo se concederá la representación a algún concejal designado por otro Ayuntamiento.
Se convino que la Junta debe reunirse con más frecuencia y cuando lo crea conveniente convoque a la Junta Municipal, por lo menos cada dos meses.
Se dejó para resolverse en otra ocasión lo del nombramiento de la Junta Provincial, debido a que faltaban algunos señores vocales.

Teatros

Lírico
Anoche era función de moda con el atractivo del debut de los clowns Rizo y Alex, que años anteriores fueron muy apreciados por el público.
La concurrencia fué numerosa, especialmente en las gradas.
Los debutantes fueron recibidos con aplausos y su trabajo fué celebrado, viéndose obligados a trabajar durante largo rato en vista de los insistentes aplausos del público.
Los 4 Lepic continúan siendo muy aplaudidos.

Últimas cotizaciones

Table with 2 columns: VALORES PUBLICOS and prices for Madrid 18, 4 p8 interior, Amortizable al 5 p8, Banco de España, Tabacos, Francos, Libras.

Telegramas

(De nuestro servicio particular)
Firma regia
Madrid 18 a las 16'30
S. M. ha firmado los siguientes Reales decretos acordados en Consejo de ministros: crean una escuela teórico-práctica para agentes de la policía gubernativa, abriéndose con cincuenta aspirantes; ascendiendo a general de División al brigadier señor Ampudia y a generales de Brigada a los coroneles don Fabriciano Moreno y don José Manneest.
Liga contra la tuberculosis.—Llegada del Cardenal Casañas.
Madrid 18 a las 17
Valencia.—El gobernador civil de la provincia se propone ponerse de acuerdo con el doctor Moliner, para organizar una Liga para combatir la tuberculosis.
En el correo de Madrid llegó el Cardenal Casañas siendo visitadísimo.
En el Congreso
Madrid 14 a las 17'30
Se abre la sesión leyéndose

